

## **Hallenmeisterschaften 2020/21 wurden abgesagt**

Steißfurt (tpe). Bereits vor einigen Tagen hat der Jugendausschuss des Fußballlandesverbandes beschlossen im aktuellen Spieljahr keine Landesmeisterschaften im Hallenfußball durch zu führen. Grund sind ist die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Vorschriften, sowie Auflagen der Behörden und Halleneigner an die jeweiligen Hallennutzer.

Der Vorstand des KFV Fußball Salzland hat sich in seiner Sitzung am 05.10.2020 mit dieser Problematik beschäftigt und hat sich einstimmig zur Festlegung des FSA bekannt. Somit finden im Spieljahr 2020/21 keine Hallenkreismeisterschaften aller Nachwuchsaltersklassen statt. Ebenfalls fallen die vom KFV vorgesehenen Hallenveranstaltungen im Frauen- und Männerbereich aus.